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#354 Архангел Михаил о ведической астрологии и законах Духовного мира.

Рекомендации астрологам.
 
15 октября 2021 года
 
Участники:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Архангел Михаил - хранитель христианского эгрегора, покровитель и куратор

Земли в Духовном мире;
Дмитрий – гость, астролог.
 
00:20 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Ирина Подзорова, я являюсь

контактером  с  внеземными  цивилизациями.  Сегодня  с  нами  Дмитрий,  он  будет
задавать  вопросы.  Отвечать  на  его  вопросы  по  ведической  астрологии  и  законам
Духовного мира изъявил желание Архангел Михаил. Здравствуйте, Дмитрий!

Дмитрий:  Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Здравствуйте,  Ирина!  Приветствую
дорогого  нашего  наставника  Архангела  Михаила!  Благодарю за  честь  задавать  ему
вопросы и получать от него ответы!

Ирина: (Архангел Михаил) Слушаем.
 
01:10 Раздел «Прашна» в астрологии.
Дмитрий: Начнем с раздела «Прашна». Прашна - это санскритское слово. Оно

означает «вопрос». Это раздел астрологии, который посвящен вопросам. Ведическая
астрология  позволяет  отвечать  на  вопросы  человека,  заданные  астрологу  в
определенное время и в определенном месте.

При этом если расшифровывать гороскоп, составленный в этом месте и в это
время, когда был задан вопрос, то гороскоп показывает ответ на этот вопрос.

У меня такой вопрос: какой закон или процессы лежат в основе этого явления?
Человек  пришел  к  астрологу,  спросил  его  о  чем-то,  астролог  на  момент  вопроса
составил карту, прочитал ее и дал ему ответ. Какой закон лежит в основе этого? Какое
явление?

Ирина: (Архангел Михаил)  Приветствую  вас  всех!  Посылаю вам Свет моей
Любви! В основе этого явления лежит прямой контакт с куратором, который дает ответ
астрологу на тот вопрос, который волнует человека. Он может быть в любом месте и в
любое время.

Есть  такие  учения,  когда  определенные  вопросы  можно  задавать  в
определенном месте. Но изначально это контакт с куратором, с Высшим Я человека
либо  с  его  Ангелами,  Ангелом-хранителем,  либо  с  другими  кураторами.  Когда
составляется гороскоп, куратор мысленно показывает астрологу, как расшифровывать
его.

Дмитрий: Понятно. Дает знания, как ответить. Благодарю. Направляет ли кто-
то  вопрошающего  в  этот  момент?  Помогает  ли  ему  задать  нужный  вопрос,  чтобы
изменить свою жизнь? Кто-то воздействует на того, кто задает вопросы, кто пришел к
астрологу, чтобы человек получил нужные ответы?

Ирина: Высшее Я, его кураторы могут привести его к астрологу, чтобы помочь

https://www.youtube.com/watch?v=-PpUiqU2eaY
https://rutube.ru/video/dcb91367501905aa8a4e2ccebaf4c905/


ему получить ответы на свои вопросы.
Дмитрий:  У астролога, действующего через своего куратора, можно получить

ответ на абсолютно любой вопрос?
Ирина: На  любой  в  пределах  терминологии  этого  контактера,  его  знаний  о

мире. Например, если человека, владеющего русским языком, спросить, какая главная
улица в испанской столице, он не ответит. У него нет понятийного аппарата.

В пределах его терминологического аппарата, его духовного опыта, убеждений,
внутренней наполненности контактера определенными лингвистическими структурами
можно получить ответ на любой вопрос.

Дмитрий: Используется память астролога, и из этой памяти он может отвечать
на основании того, что там есть, как контактер?

Ирина: Контакт  астральный  тем  и  характерен,  что,  если  куратор  будет
вкладывать знания, которые неизвестны контактеру, они будут для него белым шумом,
не воспринимаемы, или воспринимаемы, но на его уровне понятий.

Дмитрий: Благодарю!  Подобное  знание  используется  на  других  планетах,
кроме Земли? Именно методика «Прашна»? Когда кто-то у кого-то спрашивает, и тот
отвечает ему с помощью определенных техник?

Ирина: В Межзвездном Союзе есть такие учителя, которые не советы дают, а
учат учеников чему-то материальному. Про свою жизнь все приучаются спрашивать у
себя.

Дмитрий: Каждый у своего Высшего Я спрашивает?
Ирина: Да.
Дмитрий: Понятно. Благодарю!
 
06:30 Раздел астрологии «Мухурта».
Дмитрий:  Следующий  раздел,  по  которому  будут  вопросы,  называется

«Мухурта». «Мухурта» дословно в переводе с санскрита означает «час». Этот раздел
посвящен выбору благоприятного времени для начала любой деятельности. Например,
семья,  созданная  в  благоприятное  время,  существует  долго  и  гармонично.  Зачатие
ребенка  в  это  время  приводит  к  появлению  благочестивого  потомства.  Или,  если
открывается бизнес или кампания в благоприятное время, то это приводит к тому, что
они процветают.

Хотелось бы получить от уважаемого Архангела Михаила подтверждение. Есть
ли закон зависимости результата деятельности от времени ее начала?

Ирина: Да,  результат  деятельности  зависит  от  времени  ее  начала,  но  это
понимание  идет  из  Духовного  мира.  В  плане  воплощения  бывают  определенные
разветвления. Они видны на Ленте Времени, видно к каким событиям эти разветвления
приведут.

Если  найти  точку  разветвления,  наложить  на  реальное  время,  которое  в
материальном мире, начало этого события или какого-то процесса, то оно с большей
степенью вероятности пойдет по пути  воплощения быстрее,  будет наполнено более
благостными энергиями.  Если же это будет назад или вперед по времени,  то могут
появиться препятствия. Это взгляд из Духовного мира.

Дмитрий: Получается, это все материализуется?
Ирина: Из Духовного мира видно, в какой благоприятный период лучше начать

это дело. В Ленте Времени еще видны временные линии других людей, которые не
видны  человеку.  Течение  того  или  иного  процесса,  события,  воплощение  мечты  в
обществе, в земном мире, часто зависит не только от человека, но и от окружающих
людей, от их действия, от их линии событийности. Сам человек учесть это не может.
Он не знает, кто захочет помочь ему или помешать. Из Духовного мира это более четко



видно.
Должен быть опытный человек и в духовном плане, и в контакте с Ангелами,

который будет это делать.  Чтобы не ошибиться,  а оказать  точечное воздействие на
ткань реальности, чтобы на ней были вышиты цветы Божественной благодати.

Дмитрий: Красиво!  Представил  все  это.  Получается,  этот  закон
распространяется на любой вид деятельности? Любая деятельность подвержена такому
проявлению?

Ирина: Больше значимые события.  Значимыми я называю события,  которые
имеют  значение  для  духовного  и  материального  развития  человека,  которые будут
направлены на повышение вибраций.

Бывают  значимые  события  в  положительном  смысле,  а  бывают  в
отрицательном. И те, и другие события могут быть значимы. В Межзвездном Союзе и
в Галактической Федерации Света время, когда лучше начать то или иное действие или
продолжить его, узнают через Высшее Я и через Ангелов-хранителей.

 
11:31 Влияние человека на свою судьбу. Синергия.
Дмитрий: Замечательно.  Михаил,  получается,  можно  изменить  судьбу

человека,  если он будет  знать,  когда  начинать  ту  или  иную  важную  деятельность?
Может даже что-то изменить в своей жизни, что запланировано не так, если он будет
обладать этим знанием?

Ирина: Он  будет  плавно  приближаться  в  воплощение,  которое  сам
запланировал.  Если  он  будет  выполнять  свою  задачу,  то  ему  будут  помогать  его
наставники,  Ангелы и  кураторы и  дальше идти  по  этому пути,  давая  возможность
радоваться этой жизни, этой своей миссии. Будут ему давать возможность воплощать
не только духовные цели, но и материальные.

Как они будут это делать? Они будут возбуждать в его Душе импульс желания
начала какого-то действия в нужный момент. Именно поэтому так важно научиться
доверять  себе,  научиться  доверять  Вселенной  и  полностью  довериться  Богу.  И
помнить, что результат наших действий зависит и от людей, и от Бога практически в
равной степени.

Бог дает нам силы, разум и энергию для воплощения материальных, каких-либо
природных сущностей, предметов. Мы своей волей, своим желанием, своей энергией
это принимаем. Это совместное действие Бога и человека называется синергией.

Синергия — это жизнь в сознании Бога.  Как бы он ни назывался,  на любом
языке Земли, какое бы имя ему ни дали люди, это всегда одна и та же Божественная
сущность.  Ее  можно  распознать  по  активному  распространению  любви,  радости,
жизни, истины. Если вы эти признаки видите в каком-то, казалось бы, мифологическом
существе, то так люди называли Бога. Истина.

Дмитрий: Благодарю!
 
14:24 Радость для Ангелов.
Дмитрий:  Михаил,  ты  говоришь,  что  Ангелы  направляют,  помогают,

подсказывают. Они столько всего делают для человека. Скажи, пожалуйста, что может
сделать  человек,  воплощенный Дух  на  Земле  для того,  чтобы порадовать  Ангелов,
отблагодарить их? Как это сделать?

Ирина: Ангелы радуются, когда люди становятся похожими на них. Тогда они
не чувствуют себя бесполезными, ненужными, они чувствуют себя едиными с людьми.
Когда к ним присоединяется Дух, который был ниже их уровнем, то в Раю начинается
праздник. Они радуются, крыльями хлопают.

Дмитрий: Замечательно! Благодарю!



 
15:30 Препятствия на пути человека. Умение ждать. Наив.
Дмитрий: Следующий вопрос в завершение темы «Мухурта». Когда люди ко

мне обращались, я заметил, что у некоторых людей получалось начать что-то важное в
благоприятное время, которое я рекомендую, а у некоторых словно препятствия идут.
Кто может создавать препятствия? Почему человек не может начать деятельность в это
время?

Ирина: Так часто бывает,  когда  человек обманывается  своими желаниями и
спешит  начать  деятельность,  когда  для  ее  воплощения  еще  не  пришло  время.  Его
духовные  наставники,  Ангелы-консультанты,  Ангел-хранитель,  все  его  Светлые
кураторы видят это из Духовного мира и ставят событийную преграду событийному
ряду, чтобы он не испортил все дело своей поспешностью.

Например,  ты увидел плод на дереве,  а  он еще не созрел.  Если ты, терзаясь
сильным  голодом,  сорвешь  его  и  употребишь  в  пищу,  он  не  принесет  тебе  ни
наслаждения, ни пользы. Ты только с отвращением откинешь невкусный горький или
кислый плод, от этого не вырастет целое.

Дмитрий: Благодарю! Можно людям объяснить, что если у них не получилось
что-то, то, возможно, время еще не пришло начинать эту деятельность?

Ирина: Дайте плоду дозреть. Очень важно уметь не только сеять пшеницу, но и
ждать,  когда  можно пожать созревшее  зерно.  В это время очень важно молиться  о
необходимом солнце и дожде, об их гармонии, чтобы это зерно в заботе и Любви Бога
взросло и дало свои плоды.

Начало любого дела — это брошенное зерно. Это может быть сказанное слово,
подписанный документ,  первое написанное слово большого романа,  первый цветок,
подаренный любимой, еще невинной девушке,  той, которая не познала всю радость
соединения с мужчиной. Почему она называется невинной? Не потому что у нее есть
какая-то  вина,  а  потому что  она  еще не  испытала  тех  чувств,  которые сделают ее
готовой к  рождению младенца.  «Невинный»  — это уже  более  современно,  раньше
называлось «наивный».

«Наив» — это состояние души ребенка.  Бывает,  что парень, подарив первый
цветок  своей  любимой  девушке,  еще  наивной,  романтичной,  спешит  перейти  к
действиям, когда она еще не готова. Этим портит все дело. Даже доходит до того, что
девушка  начинает  чувствовать  страх,  настороженность  и  недоверие,  вызванное
поспешностью парня. Из-за этого рушатся их отношения, и не рождается ребенок.

Умейте ждать. Умейте вкладывать в любое дело свою энергию, свою силу. И
умейте ждать, не ожидая того результата, который вам необходим. Не зацикливайтесь
на результате. Умейте отпустить плот по течению, чтобы встретить его в другом месте,
наполненном сокровищами вашего разума и богатства Души.

Дмитрий:  Благодарю,  Михаил!  Мне  нравится,  как  говорит  Михаил.  Очень
красиво!

 
21:21 Выбор воплощения и зачатие ребенка.
Дмитрий:  Вопрос  о  деятельности.  Влияет  ли  время,  в  которое  произошла

близость мужчины и женщины, на пол ребенка, на вибрации воплотившегося Духа, на
здоровье?  Само  время  близости,  ведущей  к  зачатию,  влияет  на  то,  какой  Дух
воплотится?

Ирина: Астрологические системы созданы в материальном мире с помощью
материальных органов. Вы называете это головным мозгом. Они настроены только на
линейное  восприятие  действительности  (линейность,  счет  по  порядку).  Из
материального  мира  действительно  так  и  видится,  что  от  времени  зачатия  зависят



определенные структуры Духа.
Из Духовного мира все наоборот. Время зачатия и пол ребенка определяется

еще  в  Духовном  мире.  И в  момент  зачатия  пол  уже  известен  тому Духу,  который
приходит к родителям в момент зачатия. В момент зачатия своего будущего тела вы
все  присутствовали  рядом  со  своими  родителями.  Вы  видели  их,  не  физически,  а
энергетику.

Что  может  повлиять  на  Дух?  Негативно  может  повлиять,  если  будущие
родители сливались друг с другом не в состоянии чистой любви. Если это происходило
в  состоянии  гнева,  страха,  негативных  эмоций,  то  зачатие  все  равно  произойдет,
потому что так суждено Духу. У него такой план воплощения.

Когда соединятся две клетки (материнская и отцовская), и Дух будет вводить
свою жизненную силу в эту клетку, если они будут находиться в поле матери и отца в
низких  вибрациях,  Дух  не  сможет  сделать  это  на  100% правильно.  Будут  какие-то
искажения. Потом, если они были маленькие, Дух может их нивелировать, уменьшить,
совсем растворить, особенно, если он с высокого духовного уровня.  Очень важно в
этот момент быть в гармонии.

Зачатие человека - это великое священное таинство. В идеале, как говорил мой
очень хороший друг Кришна, который будет завтра (он уже знает, я ему сказала, мы с
ним  уже  поговорили),  он  говорил  своим  возлюбленным,  которые  искали  с  ним
близости в теле на Земле: «Я могу потратить каждую каплю своего семени только для
зачатия Ангела или для того, кто в будущем сможет им стать». У него такой был идеал,
что это очень ценное вещество.

Почему он так сказал? Потому что в идеале из Духовного мира каждое зачатие
священно.  И  я  знаю  лично  таких  людей,  которые  совершали  такие  контакты  для
рождения ребенка более осознанно.  Я вовсе не порицаю людей, кто идет на другой
выбор.  Я  просто  говорю  о  том,  что  любой  акт  соединения  мужчины  и  женщины,
который  может  сопровождаться,  хотя  бы  теоретически,  зачатием  ребенка,  должен
проводиться в состоянии священного трепета, восторга и ожидания Духа.

Хотя бы в любви, принятии, а не тогда, когда поссорились двое, казалось бы,
любящих друг  друга  человека,  но не умеющих принимать другого таким,  какой он
есть.

Дмитрий: А если, допустим, Дух вводит жизненную силу, зачатие произошло, а
у  родителей  в  данный  момент  были низкие  вибрации.  Он не  может  нивелировать,
компенсировать. На что влияют эти низкие вибрации? На здоровье тела? Или на что?

Ирина: Это  влияет  на  формирование  всех  органов  тела.  В  первую  очередь,
головного мозга, сердца, костной системы, а также на психику Духа, на характер. В
нем  это  может  зародить  чувство  опасности,  страха.  Ему  могут  передаться  чувства
гнева отца, который, например, в порыве своих чувств, проявлял некоторое насилие к
женщине.

Это может вызвать скрытое раздражение, агрессию, которые будут проявляться
в  детском  возрасте.  Потом  родителям  придется  это  компенсировать,  исправлять.
Представьте,  что посадили молодое деревце,  и пока росток маленький,  он начинает
расти не туда, чтобы его исправить, приходится прилагать усилия.

Поговорите  с  МидгасКаусом.  У  них  на  Эслере  детям  в  школе  преподается
предмет  «Семейная  психология»,  в  том  числе  и  «Культура  зачатия,  рождения  и
воспитания детей». Это помогает всей цивилизации идти по пути Света.

Дмитрий: Я в такую школу и сейчас сходил бы, сам поучился. Михаил, скажи,
пожалуйста,  за  какое  время  до  зачатия  Дух  ребенка  выбирает  родителей?  Если
смотреть с точки зрения материального мира. Может ли он выбрать родителей еще до
того, как они встретились?



Ирина: Да. Он может их выбрать до того, как они встретились, или после. Это
время  индивидуально.  Ему  показывают  родителей.  Нескольких  человек,  кому  он
подходит, и он выбирает из них, к кому он хочет пойти. Если это Земля, и он выбрал
родителей,  ему показывают конкретную  маму и конкретного  папу.  Это  могут  быть
конкретные мужчина и женщина, которые еще могут быть не знакомы между собой.

Он может сам, особенно, если это Ангел высокого уровня, приходить к ним,
пытаться построить событийный ряд таким образом, чтобы они встретились, чтобы у
них появилась симпатия или любовь, чтобы они вступили в контакт,  и он смог бы
войти в тело.

Дмитрий: Замечательно! Благодарю за это драгоценное знание.
 
31:12 Раздел «Нимитта». Знаки, предупреждения.
Дмитрий: Следующий раздел, который мы рассмотрим, называется «Нимитта».

Это раздел, посвященный интерпретации знамений.
Считается, что если думать об отношениях с кем-либо, и видеть при этом кошку

и собаку,  то  это говорит о том,  что это будет  крах в союзе,  в  этих отношениях,  о
которых думаешь.

Если,  допустим,  кошка  пересекла  дорогу  справа  налево,  то  это  считается
плохим знаком.  Нужно отменить  встречу и  не  идти  туда,  где  это произошло.  Или,
допустим, увидеть кролика или зайца во время путешествия – тоже очень плохой знак.
Такой же плохой знак - увидеть ворону, которая стоит на одной ноге или чистит перья.
Это к смертельной опасности.

Еще много всего. Если подбородок чешется - это к росту доходов, если нос -
это,  наоборот,  к  неудачам.  Вопрос:  существуют  ли  знамения  в  состоянии
бодрствования?

Ирина: Конечно.  «Жил да был черный кот за  углом,  и кота  ненавидел весь
дом». Помнишь?

За  каждым  знаком  стоят  какие-то  определенные  символы,  которые
передавались, скорее всего, устно от поколения к поколению. Нужно смотреть каждый
отдельно, что оно означало в древности. Потом людям свойственно передавать опыт,
но  они  могли  забыть  первоначальное  значение  какого-то  события,  утратить  его  в
процессе передачи. Тогда это все превращалось в дурной знак.

Например, возьмем ворону, чистящую крылья. Где появился этот знак, и почему
он  о  смертельной  опасности?  Это  объясняется  довольно  просто.  Это  появилось
примерно в то время, когда жил Кришна. Может, даже чуть раньше, в эпоху очень
частых войн. Особенно в средней полосе, где климат, как в России, много ворон. Если
произошла  битва,  стычка  между  небольшими  племенами,  они  убили  определенное
число  воинов.  Кого-то  ранили,  и  он  тоже  умер.  Победитель  труп  своего  врага  не
закапывал.  Это  было  незачем  делать.  Он  его  оставлял  на  месте.  Если  это  было
разбойничье нападение, снимал с него мешочек с монетами либо еще что-то. Если с
ним была девушка, победитель ее уводил с собой. А труп оставался. Через 3-4 дня на
это место слеталось много ворон, чтобы потребить ту пищу, которая там была.

Они слетались со всей округи, их было довольно много. Тем более, если было
место  с  большим  количеством  людей.  У  ворон  есть  такая  особенность,  которую
заметили и древние люди, что,  наевшись, они отлетают чуть  в сторону и начинают
чистить перья, приводят себя в порядок. Они отлетали в сторону от места боя или от
места, где часто нападали разбойники. Это место могло быть незаметно, например, за
кустами. Вороны могли сесть на дороге и чистить перья.

Идущий путник увидел, что ворона чистит перья, но мог не придать значения.
Но это был знак того, что поблизости место,  где опасно,  где нападали разбойники.



Обычно грабители могли приходить в одно и то же место, прятаться в засаде. И путник
тоже становился жертвой разбойников. И уже на него слетались вороны.

Люди заметили, что если сидит ворона, то может быть нападение, а потом эта
связь  с  боем  утратилась.  Осталось,  что  если  ворона  чистит  перья,  то  это  знак
смертельной опасности. Так и было. Я объяснил это?

Дмитрий:  Да.  Получается,  знания  -  это  накопленный  опыт  за  многие
тысячелетия. Это знание было привязано к определенным местам, событиям. Сейчас
оно может применяться ко всему, к другим местам.

Ирина: Первоначальная связь с событием была утрачена. Просто рассказывали:
«Сынок,  если  увидишь  ворону,  чистящую  перья,  лучше  сверни  в  сторону  и  пойди
другой  дорогой,  подальше.  Или,  вообще,  вернись  назад».  Так  говорили,  но  почему
нужно вернуться назад, не упоминали. Образовалась связь.

Дмитрий: Понял. Михаил, скажи, пожалуйста, может ли Ангел посылать знак
человеку?  Какие  знаки  они  обычно  посылают?  Допустим,  человек  ждет  какого-то
ответа от Ангела. Или он сомневается в чем-то. Ангел может ему подсказать?

Ирина: Это всегда очень индивидуально. Может быть слово в книге, человек на
него  обратит  внимание.  Может  быть  набор  цифр,  которые  имеют  для  него
определенное значение. Например, на часах будет время из одинаковых цифр, Ангел
человеку может послать мысль или желание именно в этот момент посмотреть на часы.
И так  несколько  раз,  чтобы  человек  понял,  о  чем  это  послание,  в  зависимости  от
символики цифр. Чтобы расшифровать, лучше, конечно, спросить у Высшего Я.

Если человек читает книгу и одновременно смотрит какой-то фильм, бывает,
что он слово прочитает и в тот же момент услышал его по телевизору. Это может быть
подсказкой, именно такое событие мог подстроить Ангел.

Дмитрий: Посылают события Ангелы-хранители или наставники? Кто обычно?
Ирина: И  Ангелы-хранители,  и  наставники,  и  кураторы:  гуманоиды,

плазмоиды, кто угодно.
Дмитрий: Понятно,  благодарю!  Может  ли  человек  видеть  знамение  во  сне?

Могут ли его предупреждать о грядущих событиях? Кто это делает, и есть ли это?
Ирина: Да, могут предупредить о событиях. Его Ангел-хранитель или Высшее

Я, которые находятся в Духовном мире, могут показать какую-то негативную ветку
событий и признаки, чтобы он этого не делал, не шел туда.

Например,  Ангел  или  Высшее  Я  человека  знает  о  том,  что  опасно  спать  на
каком-то месте или ходить туда. Они могут показать во сне, что человек там погибает,
и если он туда не пойдет, то этого избежит.

Дмитрий: Однозначно, чтобы человек это понял, для него будет показано?
Ирина: Бывает  однозначно,  а  бывает  в  виде  символов.  Зависит  от

индивидуального восприятия человека.
Бывает,  показывает  Высшее  Я  через  сны  какие-то  проблемы  с  физическим

телом. Человеку может сниться постоянно один и тот же сон несколько раз в неделю.
Например, он подавился костью рыбы. Высшее Я намекает на обследование данной
области. Человек проходит обследование, а у него опухоль горла.

Дмитрий: Высшее Я подсказывает.
Ирина: Знает, что такое есть, а других способов общения не имеет.
Дмитрий: Все ли люди могут такое знамение видеть во сне или только те, кто

находится на высоких вибрациях? Или любому человеку это доступно, если Высшее Я
пожелает донести?

Ирина: Если Высшее Я пожелает донести, оно донесет до любого человека на
любом уровне вибраций. Насколько человек услышит и поймет, будет зависеть от его
уровня осознанности, желания, смелости. Некоторые просто не хотят замечать.



 
42:40 Раздел «Гола». Семь божественных мудрецов.
Дмитрий: Благодарю! Этот раздел мы прошли. Следующий раздел называется

«Гола». «Гола» - это раздел наблюдательной астрономии, тоже относится к ведической
астрологии. Все начиналось с астрономии, с наблюдения за небесными объектами.

Такой вопрос: в известной ведической литературе описывается саптариши, это
термин  на  санскрите.  В  переводе  «семь  божественных  мудрецов».  Ведическая
литература их связывает с происхождением человека и знаниями. Их имена: Гаутама,
Бхарадваджа, Вишвамитра, Джамадагни, Васиштха, Кашьяпа и Атри.

Эти  семь  мудрецов  считаются  творцами  Вселенной  и  прародителями  всех
людей.  Почему  я  их  к  астрологии  отношу?  Их  именами  в  индийской  астрономии
называются  семь основных звезд  созвездия  Большой Медведицы.  Кем являются  на
самом деле эти семь мудрецов?

Ирина: Это родоначальники племен. Некоторые из них являются мудрецами в
племенах, которые были после войны 12 тысяч лет назад, когда люди стали множиться,
распространяться по Земле, разбиваться на племена. Некоторые вожди племен и жрецы
были названы начальниками рода, прародителями. Те, от кого ведет происхождение
целый род или народ.

В древности считалось, что сын выходит из внутренности отца. Если такой сын
становился  вождем  племени,  то  его  отец  автоматически  становился  прародителем.
Считалось, что весь народ, например, возьмем израильтян, вышел из семени Авраама.
Его частичка передавалась в каждого из евреев. Энергетический слепок ДНК. Тогда не
было такой терминологии, но суть была та же.

Дмитрий:  Благодарю!  Михаил,  скажи,  какая  связь  у  этих  родоначальников
племен  с  созвездием  Большой  Медведицы?  Почему  именно  с  главными  семью
звездами связывают их имена? Почему именно с Большой Медведицей? Это созвездие
называют Саптариши-граха.

Ирина: Названия созвездий в Индии появились примерно через 1500-2000 лет
после  войны.  Созвездие  северного  полушария  является  незаходящим,  близко
расположенным от полюса мира, т.е. от самой высшей точки неба. Оно является очень
заметным,  его  легко  найти  на  небе,  и  звезды  назвали  как  самые  важные,  самые
заметные.

Дмитрий: Понятно. Именами самых важных, заметных людей назвали самые
заметные звезды.

Ирина: Человек стремится все обозначить знакомыми себе терминами. Кто-то
это созвездие обозначал медведицей, кто-то коровой, кто-то ковшом, кто-то повозкой с
лошадью.

Дмитрий: Благодарю!
 
48:17 Цивилизация «Раншкака».
Дмитрий: История с Шримад Бхагаватам о Махараджи Дхрувы. Это сын царя

Утанапада,  который  получил  в  дар  от  Вишну  планету  под  названием  Дхрувалока.
Описывается, что эта планета является центром Вселенной, вокруг которой вращаются
все звезды, судя по описанию, это Полярная звезда. Описывается в Ведах, что планеты
Солнечной  системы,  все  звезды  вращаются  вокруг  планеты  Дхрувы  Махараджа,
Полярной звезды.

У  меня  вопрос:  исследована  ли  Полярная  звезда?  Кем  является  Дхрува
Махарадж? Как он связан с этой звездой?

Ирина: Там, что вы называете Полярной звездой, живет цивилизация. Она не
входит в Межзвездный Союз. Входит в Галактическую Федерацию Света. Название ее



на  галактическом  языке  Раншкака.  Там  живут  существа,  как  люди,  но  ноги,  как  у
кузнечиков.  Это  не  кузнечики.  Они  произошли  от  некоторого  подобия  больших
летучих существ, чем-то похожих на летучих мышей. У вас на Земле таких животных
нет, они похожи на инсектоидов, но теплокровные.

Это замкнутая цивилизация.  О ней можно получить сведения, но они никого
особо в  свой мир не пускают.  Насколько я знаю,  на  Земле у них контактеров  нет.
Может быть, астральные есть, но я не встречал.

Дмитрий: Это одна из планет системы этой звезды? Или сама Полярная звезда?
Ирина: Одна  из  планет.  Она  восьмая  по  счету  от  звезды.  Там  живут  эти

существа, они могут подниматься в воздух. Тело у них коричневого цвета, есть крылья.
Но они уже не умеют летать, это просто атрибут. Потеряли способность к полету, так
как  их  физиология  изменилась.  Они  приобрели  большую  массу  тела.  Те  полости,
которые  были  заполнены  воздухом,  теперь  исчезли,  уступая  место  узлам  нервной
системы, которая выполняет функцию, как у вас мозг. В них воплощается разумный
Дух.

Дмитрий: Благодарю! А сама Полярная звезда является ли центром Вселенной?
Почему древние люди так ее называли?

Ирина:  Центром  Вселенной  для  нашей  Галактики  Млечный  Путь  является
центр Галактики.  Полярная звезда – это точка,  вокруг  которой вращаются видимые
созвездия. Вращается небо, когда человек смотрит вверх. Это восприятие человека. В
разные  эпохи  роль  Полярной  звезды  выполняли разные  звезды.  Когда-то  это  была
Вега. Очень яркая звезда, вокруг нее все вращалось. Во времена Кришны примерно это
и  было.  Через  несколько  тысяч  лет  такой  Полярной  звездой  будет  Тубан  Альфа
Дракона.

Дмитрий: Понятно. Благодарю! А сам Дхрува Махарадж какую имеет связь с
этой звездой? Что имеется в виду, что ему подарили планету эту? Это символ чего-то?

Ирина: Подарили планету – значит, подарили воплощение на ней.
Дмитрий:  Так вот что означает! Понял, благодарю. С астрономической точки

зрения, если смотреть с Земли, все звезды и группы звезд располагаются в северном
или южном полушарии небесной сферы. Созвездия южного полушария невозможно
увидеть,  находясь  в  северном  полушарии  Земли.  Можем  увидеть  только  созвездия
северного  полушария.  А  цивилизации  Межзвездного  Союза,  в  первую  очередь,
которые  выходят  с  нами  на  контакт,  такие  как  Бурхад,  Тумесоут,  Эслер,  Шимор,
Дисару,  Футисса  (это  Галактическая  Федерация  Света,  но,  тем  не  менее),  Ташиг,
Селбет, Дараал, имеют центральные планеты в северном полушарии небесной сферы.
Чем это объясняется? Есть ли в этом какая-то закономерность?

Ирина: Планета Тихт в созвездии Скульптора. Это южное полушарие. Просто
эта  часть  Галактики  является  более  заселенной  по  той  причине,  что  все
группировались вокруг Бурхада, Футиссы и т.д. В южном полушарии есть планеты,
которые тоже входят в Межзвездный Союз, в Галактическую Федерацию Света, но их
там, действительно, меньше. Сейчас там есть колонии многих планет.

Дмитрий: Получается,  это  связано  с  Бурхадом?  Старались  колонизировать,
населять те планеты, которые находятся на том же участке небесной сферы?

Ирина: Все цивилизации, которые были присоединены к Межзвездному Союзу,
находились относительно недалеко друг от друга.

Дмитрий: Понятно, благодарю!
 
56:23 Помощь астрологу из Духовного мира.
Дмитрий: Завершающий  вопрос:  могут  ли  Ангелы-консультанты  помочь

астрологу  консультировать  людей?  Как  правильно  настроиться  на  консультацию,



чтобы получить их помощь?
Ирина: Здесь  действуют  те  же  правила,  что  и  в  контактах  с  другими

кураторами.  Вы  входите  в  контакт  со  своим  Высшим  Я  и  просите  пригласить  на
контакт куратора с 22-го уровня Духовного мира,  невоплощенного Духа,  например,
своего  собственного  наставника.  Он  есть  у  каждого  человека,  обычно  их  даже
несколько. Обязательно говорите цель. Например, для обмена информаций и энергией.
Надо  пригласить  и  прислушаться  к  своим  ощущениям.  Вы  почувствуете  его
присутствие, энергию или увидите Свет. Каждый ощущает по-разному.

Как  только  Вы поняли,  что  Вы не  одни,  говорите:  «Я благодарю  тебя,  мой
наставник, за то, что ты пришел. Прошу, назови мне свое имя». Когда он скажет, Вы
услышите это не голосом, а мыслью. Скажите: «Благодарю тебя за то, что ты пришел,
посылаю  тебе  Свет  своей  Любви».  И  задавайте  конкретный  вопрос.  Чем  более
конкретный будет вопрос, тем более конкретный будет ответ.

Дмитрий: В процессе консультации астрологу нужно давать ответы, которые
требуют интуитивного понимания. Где-то даже он не знает, но говорит. Чувствует, что
надо  так  сказать.  Можно  ли  в  процессе  консультации  получать  информацию  от
Ангелов-консультантов?

Ирина: Научитесь  сначала  делать  это  без  посетителя.  Привыкните  к  его
энергиям,  привыкните  к  его  вибрациям.  Адаптируетесь,  поймете,  как  у  Вас  идет
контакт. Можете в процессе консультирования мысленно приглашать через Высшее Я
Ангела-консультанта и спрашивать. С разрешения человека можете войти в контакт с
его  наставниками.  Лучше,  конечно,  если  это  будет  через  его  Высшее  Я.  Если  Вы
делаете  именно  астрологическую  консультацию,  Вы  можете  пригласить  своего
наставника и его наставника через свое Высшее Я. Они будут вдвоем говорить.

Дмитрий: Благодарю,  замечательно!  Я  думаю,  так  нужно  проводить
консультации. Это максимальное благо принесет.

Ирина: Как только придет наставник другого человека, также обязательно его
поблагодарить, послать ему Свет Любви, спросить его имя. Сказать: «Я благодарю, что
ты пришел, я знаю, что это ты составлял план воплощения для этого человека. Нас
интересует,  как  этот  план  воплотился  через  гороскоп,  что  это  значит?  Какое
толкование ты дашь?» Обычно они с удовольствием дают разъяснение, которое будет
способствовать духовному развитию человека, наставником которого они являются.

Дмитрий: Благодарю!
 
1:00:21 Рекомендации Архангела Михаила астрологам.
Дмитрий:  Дорогой  Архангел  Михаил,  что  бы  ты  хотел  пожелать  всем

астрологам Земли при работе с людьми? Какие рекомендации учесть?
Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья! Я бы хотел пожелать всем астрологам

Земли помнить, что любая звезда — это отражение красоты Всевышнего Создателя
всех миров, Его мудрости и Любви. Любая звезда управляется божественной энергией
и волей в форме воли согласных с ним представителей плазмоидных цивилизаций,
которые  собрали  эти  прекрасные,  сияющие  Светом  и  теплом  шары  из  первичного
вещества Вселенной.

Помните, что символы планет, звезд, аспектов, знаков – это буквы и слова, из
которых можно составить текст для каждой Души человека, который к вам придет. И,
главное,  чтобы  вы  делали  это  с  Любовью  к  каждому  человеку,  не  неся  ему
деструктивных эмоций, страха, вины, помогая развивать в нем Любовь нашего общего
Небесного Отца. Пусть пребудет с вами благодать Святого Духа и источника энергии
всех миров.

Дмитрий: Благодарю  и  принимаю  благословение.  Я  очень  признателен



Архангелу Михаилу,  что  он  сегодня  нас  удостоил  своим явлением,  отвечал  на  эти
замечательные вопросы. Ответы были еще лучше, чем вопросы.

Я хочу от себя пожелать всем астрологам Земли нести Свет своей Божественной
Любви  тем,  кто  его  ищет,  кто  в  нем  нуждается,  чтобы  вы  были  настоящими
проводниками Света. Всегда радовали Ангелов, выполняя ту работу на Земле, которую
Ангелы выполняют в Духовном мире.  Это от меня пожелания.  Благодарю еще раз,
Михаил! Ирина, благодарю!

Ирина: Благодарю  всех!  Благодарю,  Дима!  Благодарю,  Архангел  Михаил!
Благодарю вас, дорогие зрители, что вы были с нами. До новых встреч, друзья!

Дмитрий: До новых встреч! 

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/  
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